
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

MOBILISATIONS LYCÉENNES : FACE AUX PRESSIONS ET À LA RÉPRESSION

SUD ÉDUCATION INTERPELLE LA RECTRICE D'ORLÉANS-TOURS

SUD éducation Orléans-Tours soutient les mobilisation en cours des lycéennes et lycéens et leurs légitimes revendications :

- ➔ contre Parcoursup et les réformes du lycée, général comme professionnel
- ➔ pour l'arrêt des suppressions de postes
- ➔ contre les frais de scolarité de plus en plus élevés et la baisse des bourses

Nous avons recueilli des témoignages concernant des pressions, des intimidations voire des menaces de la part des directions de certains établissements envers les lycéen·nes mobilisé·es.

Ces manœuvres, en plus d'être profondément choquantes, sont illégales et répréhensibles et SUD éducation a décidé d'interpeller la rectrice de l'académie. SUD éducation dénonce avec force ces pratiques qui mettent à mal la liberté d'expression et de manifestation, et demande instamment de les faire cesser au plus vite.

Si les lycéennes et lycéens doivent pouvoir jouir, comme tout un chacun·e, de leur droit constitutionnel à la liberté d'expression, et à la liberté de manifestation, ils doivent également avoir le droit de s'organiser : SUD éducation demande aux chefs d'établissements de mettre à disposition des lycéennes et lycéens mobilisé·es les salles et moyens nécessaires pour le faire.

Enfin, SUD éducation exige que les graves violences policières soient punies et bannies des prochaines journées de mobilisation.

SUD éducation appelle les personnels à soutenir les mobilisations lycéennes et à les rejoindre, y compris par la grève, partout où c'est possible.

Plus que jamais seules paieront nos mobilisations.